



(DE) Pigmentkonzentrat zur Zugabe zum Aqua+ BaseCoat 5080. Kann wahlweise mit geringer Dosierung (4-5%) von der ersten Schicht oder mit höherer Dosierung (max. 10%) ab einer Folgeschicht zugegeben werden. Weitere Verarbeitung und Überlackierbarkeit des BaseCoats 5080 bleibt unverändert.

(EN) Pigment concentrate for addition to Aqua+ BaseCoat 5080. Can be added either at a low dosage (4-5%) from the first coat or at a higher dosage (max. 10%) from a subsequent coat. Further processing and overpaintability of BaseCoat 5080 remains unchanged.

	Mischungsverhältnis Mixing ratio	+ 4-5% nach Gewicht auf spritzfertigen Aqua+ BaseCoat 5080. Max. 10%. + 4-5% by weight on ready-to-spray Aqua+ BaseCoat 5080. Max. 10%.
	Ergiebigkeit Yield	0,25 L ausreichend für ca. 5L spritzfertigen Aqua+ BaseCoat 5080. 0,25 L sufficient for approx. 5L ready-to-spray Aqua+ BaseCoat 5080.

Bei Anwendung dieses Produktes beachten Sie bitte die Angaben in dem jeweiligen Sicherheitsdatenblatt, die einschlägigen gesetzlichen Vorschriften (Gefahrstoffverordnung) und die Vorschriften der Berufsgenossenschaft. Die Angaben in diesem Merkblatt entsprechen dem heutigen Stand unserer Kenntnisse und sollen über unsere Produkte informieren. Sie haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck zuzusichern. Käufer und Anwender haben daher eigenverantwortlich die Eignung unserer Produkte für die an Sie gestellten Anforderungen unter den jeweils herrschenden Bedingungen selbst abzuschätzen. Das Produkt ist für die gewerbliche Verwendung bestimmt.

All current safety regulations, national legislation and requirements established by professional associations have to be strictly observed for the usage of this product. All information contained herein is based on practical experience and is given in good faith. No warranty is impressed or implied as the use of the product is outside the control of the company. Users should determine the suitability of a product or system for their own particular purposes. The product is intended for commercial use.